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・ＷＧの設置による進め方について、支持します。また、分科会委員に関して

は、各ＷＧにおける議論に常に参加する事を可能にして、絶えず全体感と課題

間の横串連携を確保すべき、と考えますが如何でしょうか？ 

 

・第１ＷＧにおけるテーマで、貿易及び国際投資の促進に向けた規制制度の見

直しは、金融や知財など、重要かつ大きな深いテーマを含んでいるように思い

ます。このような分野に於いて個別の項目議論に入る前に、そもそも論として

課題の本質や、長期的な規制制度改革のロードマップ等を議論できるのであれ

ば、より意味が有る取り組みになると思われます。 

 

・第１クールのまとめで、当時の大塚分科会長が規制制度の改革に関する方針

を書いています。グローバル原則やサンセット原則等、重要な方針上の項目が

網羅されているように思えますので、改めてどこかで棚から下ろし埃を払って、

今回の議論の中で活用して行く事を考えてはどうでしょうか？ 

 

                                     

以上 


